



## Carroza del Betis en la Cabalgata del Ateneo

Con motivo del Centenario del Betis, en la Cabalgata de Reyes que organiza el Ateneo de Sevilla formará una carroza dedicada a la efemérides del club de Heliópolis. La mascota "Palmerín" será uno de sus principales atractivos.

# El fichaje de Juande por el Tottenham inglés y el debut del canterano Manolo Jiménez

## Redacción

A principios de temporada, el Sevilla quedó noqueado con el sorprendente desmayo de Antonio Puerta sobre la yerba del Pizjuán y su posterior fallecimiento en el Hospital Virgen del Rocío. A partir de esta sacudida, la plantilla empezó a sufrir la ausencia del lateral zurdo y toda la huella, imborrable, que había dejado en el club, pues desde su recordado gol al Schalke-04, el Sevilla comenzó una escalada espectacular de éxitos deportivos, jamás conocido en su centeneria historia. Lo ganó casi todo —faltó por poco para la Liga—, pero logró dos Copas de UEFA, la Supercopa de Europa, la Copa del Rey y la Supercopa de España...

Pero la muerte de Antonio Puerta, con toda su polémica sobre las atenciones médicas, marcó una racha de tragedias en el orden futbolero. El Sevilla sufrió el síndrome Puerta y tras la ventolera de triunfos llegaron derrotas consecutivas. Fue en Champions cuando el Sevilla resurgió de su estampa negativa. Y comenzó a enderezarse las cosas en el cuadro que estaba dirigido por Juande Ramos, que al comienzo de la temporada había sido ya tocado por el Tottenham, pero prometiendo a Del Nido que estaría al frente del equipo hasta finales de temporada.

Pero la cifra "mareante" hizo mella en Juande Ramos. El manchego miró a los molinos de viento y empezó a girar su cabeza al ritmo de las aspas como si fueran las ruedas de la fortuna. Y puso la ficha en el tapiz londinense para hacer saltar la banca. Juande Ramos ha dejado el Sevilla por las "pelas" británicas —libra a libra—, que vienen bien para la caja de Pandora del técnico.

Adiós mister Chips. Juande Ramos no ha sabido defender su puesto en el Sevilla como un hombre. Ha abandonado con mala ética. Muy criticable su actitud, aunque el equipo haya alcanzado tantos éxitos bajo su mando. Ahora, Juande Ramos, mi reino en el Sevilla por el caballo engordado del dueño del Tottenham.

El canterano Manolo Jiménez, de Arahah, ha sido el relevo de Juande, estrenando cargo en el partido frente al Valencia. José María del Nido, que nada pudo hacer frente al contenido del decreto argumentado por el manchego, dice que el Juande es ya historia y que con Jiménez comienza otra nueva etapa. El técnico de la casa tendrá que trabajar muy firme para que la plantilla no acuse este segundo golpe de la temporada. La muerte no tiene precio —se ha llorado mucho a Puerta—, pero la falta de calidad humana de Juande vale siete millones de euros al año. Ese dinero es el que ha alegrado las pa-

jarillas de un técnico que, finalmente, decidió abrir el baúl para sentir como se llenaba de billetes mareantes por el club londinense.

A pesar de todos estos conflictos —el presidente del Sevilla insistió en la historia pasada y el nuevo presente—, el técnico de la cantera, el sevillista Manolo Jiménez —sacó el carné para entrenar algún día al club de sus amores—, debutó con éxito frente al Valencia. El cuadro del viejo Nervión ganó por un contundente 3-0 al Valencia. Quique Sánchez Flores fue sustituido por este nuevo revés. Nace en Sevilla un nuevo ídolo: Manolo Jiménez. Arahah está de fiesta.

## El Sevilla puede ser primero en el Grupo H de Champions

Después de la brillante victoria del Sevilla del debutante Manolo Jiménez en la Liga de Campeones, ganando al Steaua de Bucaresti por dos goles a cero, el club del viejo Nervión se ha colocado con nueve puntos en el grupo H de este torneo. El día 27 de noviembre, el cuadro del canterano Jiménez recibe al Arsenal. Una victoria ante el cuadro británico en el Pizjuán colocaría el club hispalense como primero del grupo. De todas formas, el Sevilla está ya en octavos.



El alcalde, Alfredo Sánchez Monteseirín, asistió al acto de dedicación de las instalaciones deportivas de Ciudad Jardín, en Nervión, al recordado jugador del Sevilla, Antonio Puerta, que comenzó a formarse deportivamente en esta campo de fútbol del Distrito de Nervión



El canterano Manolo Jiménez, de Arahah, ha sido el relevo de Juande, estrenando cargo en el partido frente al Valencia



**INMOBILIARIA DEL SUR S.A**

**Viviendas, Oficinas, Locales comerciales**

C/ Ángel Gelán nº2. Teléfono 954 27 95 20  
41005 Sevilla

# Se inaugura en Mercatemático una nueva pista para coches de automodelismo en el Polígono Sur

## Redacción

El delegado del Distrito Sur y primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Sevilla, Antonio Rodrigo Torrijos, ha presidido la inauguración de la pista de coches de automodelismo de modalidad 1/5, 1/8 y 1/10, ubicada en Mercatemático.

Durante la inauguración se han realizado una serie de exhibiciones, carreras y se han podido visitar los boxes. El delegado del Distrito Sur, Rodrigo Torrijos, acompañado del director del área, Juan Antonio Quirós, el subdirector, Antonio Domínguez, y de Antonio Miguel Ruíz Carmona, entre otras representaciones, comprobó el elevado número de aficionados a este deporte del automodelismo.

El Distrito Sur ha realizado las obras del circuito y su cerramiento, con una inversión de más de 40.000 euros. La Asociación Pista Sur, que preside Miguel González, se ha encargado del marcaje de la pista y desarrollará a partir de ahora las gestiones de su mantenimiento y la organización de los programas correspondientes de carreras y convocatorias.

Rodrigo Torrijos, junto a Quirós y Domínguez, dialogaron también con Enrique Bellón, actual campeón de España de automodelismo. Bellón es sevillano y lleva conse-

guidos dos subcampeonatos y dos campeonatos nacionales.

El delegado del Distrito Sur y primer teniente de alcalde ha declarado sobre este acto que "se trata de una medida de cohesión social y territorial con el Polígono Sur, el futuro Parque de Guadaira, el bulevar de Martínez Montañes y el Polideportivo de La Paz. Además se harán conciertos en los Colegios Públicos para que puedan asistir a clases de automodelismo, y realizar programas de educación vial, así como asistir a exhibiciones en la pista".

En el acto de inauguración, el presidente de la Asociación Deportiva de Automodelismo, Miguel González, hizo entrega a Antonio Rodrigo Torrijos y a Antonio Miguel Ruíz de unas placas de agradecimiento. Numerosas personas se concentraron en esta nueva pista para coches de automodelismo. Miguel González, presidente de la Asociación, afirmó que esta entidad agrupa hasta ahora a cerca de cien socios: "En esta pista se pueden vivir, a pequeña escala, las mismas sensaciones que en una Fórmula 1".

En la inauguración también se realizó una exhibición de aeromodelismo, con las evoluciones de una reproducción de un helicóptero, que sobrevoló sobre las nuevas instalaciones ubicadas en Mercatemático.



El delegado del Distrito Sur, Antonio Rodrigo Torrijos, junto con los socios de la entidad que practican el automodelismo en Sevilla



El presidente de la Asociación de Automodelismo del Sur, Miguel González, hizo entrega de una placa de agradecimiento al delegado del Distrito y primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos. Figuran en la imagen el director y subdirector del Distrito, señores Quirós y Domínguez respectivamente



El delegado del Distrito Sur, Antonio Rodrigo Torrijos, y el campeón de España, de automodelismo, Enrique Bellón



El teniente de alcalde, delegado del Distrito Sur, Antonio Rodrigo Torrijos, observa las reproducciones de los coches de Fórmula 1 en los boxes



Momento de la inauguración de la pista de automodelismo en la zona de la carretera de Su Eminencia. El acto fue presidido por el delegado municipal y primer teniente de alcalde, Rodrigo Torrijos, con la asistencia del director del Distrito, Juan Antonio Quirós, el subdirector, Antonio Domínguez, el presidente de la Asociación de Automodelismo, Miguel González y del coordinador de estas actividades Antonio Miguel Ruíz Carmona